



三宅新聞店



File No.238

全 日本バレーボール高校選手権大会「春高バレー」が1月5日から東京体育館で行われ、男子の福島商が県勢8年ぶりとなるベスト16に進出しました。1回戦で春高初勝利を挙げると、2回戦でもフルセットの熱戦を制して鹿児島商を撃破。3回戦で駿台学園（東京）に敗れましたが、見事な快進撃を見せました。2回戦の鹿児島商戦。羽田さんが勝利を決めるスパイクを叩き込み、最後のトスを上げた丹治主将はガッツポーズしました。「全員でつかんだ1勝です。全員で立て直すことができました」と納得の表情を見せました。第3セット終盤、佐藤さんがピンチサーバーとして高校初の公式戦出場。緩いサーブで逆転し、大会登録の3年生9人全員がコートに立って勝利を収めました。丹治主将は「この3年間、マネージャー含め10人で苦しさを味わってきた。3年生で勝利をまぎ取りたかった」と喜びました。

◇福島商の今大会成績◇

- ▽1回戦
福島商2-1近大付 23-25、25-20、25-18
- ▽2回戦
福島商2-1鹿児島商 25-20、15-25、25-23
- ▽3回戦
駿台学園 2-0福島商 25-16、25-21

DATA



県勢8年ぶりの ベスト16進出!!

福島商業高校 バレーボール部



福島市内で活躍する運動クラブや趣味の会などを中心に無料で掲載いたします。お気軽にお問い合わせください。☎ 0120-334-025



三宅新聞店からのご案内



ご愛読者のみなさまへ

現在、**訪問集金**でご購読料をお支払いいただいているお客様に、**対面による感染リスクの軽減、従業員の外出を可能な限り控えるためにも**

口座振替・クレジットカード払いへの変更

を推奨しております。

口座振替・クレジットカード払いへご変更を希望される場合はお電話にてご連絡ください。

お問い合わせ先：株式会社 三宅新聞店 ☎0120-334-025まで

地域見守り活動実施中!



私たちは、地域の安全を見守り続けます。



環境保全の為にリサイクル

古紙は100%リサイクル可能な資源です。お客様が不要になった新聞はゴミとならないよう回収することが、企業側の責任と考えております。

私たちは、古紙(資源)をリサイクルすることにより資源のムダ遣いを抑え、美しい自然環境を守り、住みやすい循環型社会が形成されるよう少しでもお役に立ちたいと思っております!



読み終えた新聞の回収を行っております。ご希望の方は最寄りの販売センターへご連絡ください。

三宅新聞店の

Facebook

いいねを押して様々な情報を入手しよう!!

三宅新聞店

